



AUCUNE démonstration illustrée ne saurait mieux que la gravure ci-dessus appuyer le présent article. Les deux dates parlent pour elles-mêmes, la première énonçant l'année de naissance de notre reine, la dernière faisant constater que la photographie prise en 1908 est la plus récente. Quant aux deux portraits du haut, ce sont ceux qui le furent peu après le mariage de nos souverains actuels. Bien que cet article concerne surtout les femmes, ne pas oublier qu'Edouard VII a pratiqué régulièrement beaucoup des méthodes qui assurent une jeunesse prolongée.